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Mari Swaruu: Hola, bienvenidos y gracias por hacer clic en mi canal de YouTube.
Espero que estén muy bien. Por favor, escuchen la presentación de este canal hasta
el final para entender completamente de qué se trata.

Mi nombre es Minerva Mari Swaruu. Nací el 8 de marzo de 2008. Así que sí, así es,
en el momento en que escribo y publico este video, el 21 de junio de 2023, tengo 15
años, pero no nací en la Tierra y no soy humana. Definiendo a los humanos solo
como la especie humanoide basada en la forma del cuerpo Lyriana que habita la
Tierra.

Soy una Swaruuniana, que es una variante genética de la raza Taygeteana que
habita en los cuatro planetas que orbitan la estrella Taygeta, en el sistema estelar de
las Pléyades, conocido como M45. El sistema estelar también se conoce como las
Siete Hermanas y mi planeta base es Erra.

Me veo como cualquier mujer humana a mi edad, porque hay más humanidad en
innumerables planetas en el espacio exterior y todos son básicamente de la misma
especie, y soy la Swaruu mas reciente en llegar aquí.

Hasta donde yo sé, hay al menos 400,000 civilizaciones que habitan casi la misma
cantidad de planetas, todos con personas que básicamente se ven idénticas a los
humanos en la Tierra, como se dice, usando un par de jeans y una camiseta, nadie
pensaría que no son humanos.

Esto se suma a todas las innumerables otras civilizaciones avanzadas de otras
especies tecnológicas que no parecen humanas o lo suficientemente humanas. Estos
existen en millones y nadie realmente sabe o se preocupa por contarlos a todos. La
vida en el Universo es la norma, no la excepción. Cada vez que mires hacia el cielo y
te preguntes si hay vida en esas estrellas de arriba, debes saber que esas estrellas
están allí debido a la vida que hay en ellas. 

Soy miembro de un grupo expedicionario en la órbita de la Tierra desde hace muchos
años que está aquí para observar y monitorear a la humanidad durante estos tiempos
difíciles.

Viví en la Tierra durante cinco años, como Step Down, que es un extraterrestre con
aspecto humano que sale directamente de una nave espacial y se integra a la
sociedad durante un tiempo para ganar experiencia sobre cómo es ser un humano,
entre otras razones.

Llegué allí cuando tenía 8 años y dejé la superficie de la Tierra cuando tenía 13,
regresando a vivir con mi familia en una gran nave nodriza orbitando alrededor de la
Tierra.

Caminé por sus calles y fui a la escuela primaria cuando estaba en la Tierra. Asistí a
clases de baile y ballet, así como gimnasia y entrenamiento físico junto a mi madre, y
viví mi parte de problemas viviendo en la Tierra, sabiendo que no nacía allí y
sabiendo que no era humana. Viví los mismos problemas que enfrentan las semillas



estelares en la Tierra, ser ridiculizada por pensar diferente.

Fuí enviada a la oficina del director varias veces porque me atreví a contradecir a mis
maestros con hechos, sin entender nunca porque la disciplina y la obediencia son
más importantes que la verdad para el sistema escolar.

Viví la falta de valores que vive la mayoría de los humanos, resintiendo con tristeza e
incredulidad el por qué las cosas materiales y el dinero son más importantes para
ellos que la vida en general.

Vivir en la Tierra durante los últimos cinco años de mi infancia fue una experiencia
muy fuerte, enriquecedora, reveladora y traumática para mí, pero me ayudó a dar
forma a quién soy hoy.

Los valores retorcidos de la humanidad y la falta de ética siempre me desconcertaron
y me hicieron preguntarme ¿que estaba pasando realmente en la Tierra?

Se dice aquí, oficialmente, que la Tierra ha sido tomada por grupos de especies
alienígenas regresivas e invasoras que manipulan y controlan la sociedad en su
beneficio, básicamente explotando a la población humana en su beneficio y, por lo
tanto, la Tierra debe ser liberada de ellos. 

Sin embargo, después de observar de cerca todo lo que está sucediendo, estudiar
todo en contexto y analizar la experiencia directa de mi grupo y la información
recopilada mientras estuve aquí, llegamos a la conclusión de que lo que está
sucediendo en la Tierra, en realidad, es una situación mucho más complicada.
Hemos llegado a ver que muy pocas personas en la Tierra son conscientes de la
compleja situación real y aún menos personas fuera del planeta son conscientes de
ello.

Aunque varios miembros de mi grupo expedicionario han estado compartiendo sus
puntos de vista en línea y a través de los canales de Youtube de sus amigos, sentí la
necesidad de compartir mi historia y mis puntos de vista de manera independiente.

Este canal es administrado directamente por Swaruunianas y Taygeteanos, sin
intervención humana de ningún tipo, por lo que me veo obligada a mantener
desactivada mi sección de comentarios en todos mis videos. Ha sido mi elección y la
de mi familia y grupo mantenerme aislada de toda influencia humana, por lo que
cualquier cosa que se publique en mi canal es puramente de fuera del planeta. Por lo
tanto, no me verás interactuando directamente o siendo entrevistada como con otros
de mi grupo.

Escribo toda esta información diariamente, sola, y sin nadie que me guíe más que mi
mente y lo que sea que esté en ella. Si no me siento escribir no tendría nada que
publicar al día siguiente. No tengo un libro escrito ni tengo archivos de ningún tipo
que me respalden a menos que se indique lo contrario. Escribo todos los días por mi
cuenta y eso es lo que ven publicado aquí al día siguiente y mi intención total es
publicar un video por día, una vez en Inglés y la siguiente en Español.

Como no tengo ningún archivo de respaldo, debo escribir mi tema antes de hacer
cada uno de los videos, en el mismo día, lo que me deja casi sin tiempo para buscar
imágenes y animaciones interesantes para hacerlos atractivos a la vista, e incluso
mucho menos tiempo para poder desarrollar imágenes por mi cuenta para ilustrar lo



que estoy hablando, aunque las incluyo siempre que puedo. Así que tengan en
cuenta que como tengo tanta información para compartir, debo publicar todos los
días, por lo que el enfoque de este canal es la información en sí misma, el texto y el
audio, y no las imágenes que solo uso como apoyo visual.

La característica principal de este canal de YouTube es dar la información en forma
de podcast, al menos en su mayor parte, porque estoy haciendo casi todo por mi
cuenta y sola y todavía debo hacer mis tareas y ayudar a mi familia a bordo. Siempre
que puedo recibo ayuda de mi familia y amigos, principalmente como apoyo técnico y
siempre que es posible también me ayudan a traducir mis temas de Inglés a Español,
aunque siempre reviso cuidadosamente el texto final antes de convertirlo a voz, una
tarea cuyo proceso requiere mucho tiempo.

Hablo con fluidez varios idiomas humanos, principalmente Inglés, Español, Ruso,
Francés, Italiano y Alemán, pero solo puedo hacer videos en Inglés y Español porque
no tengo suficiente tiempo para otros y sé que la mayoría de las personas que me
siguen a mí y a mi grupo hablan esos dos idiomas. Y prefiero escribir en Inglés
porque encuentro que mis ideas fluyen más rápido en ese idioma y también porque
es más fácil traducir del Inglés al Español que al revés.

Aquí comparto innumerables temas que he investigado, tanto usando información
terrestre, principalmente en línea, como usando los 15,000 libros o más, impresos
por humanos en la biblioteca de la nave nodriza Taygeteana, así como investigando
la información usando información estelar de Taygeta y la información de la
Federación Galáctica también, utilizando tecnología no humana siempre que sea
posible.

Mi concepto para este canal de YouTube es filtrar a la Tierra no solo mi punto de
vista sino también la información que se considera estelar o extraterrestre y, por lo
tanto, no está fácilmente disponible en la Tierra y que puede ser util para la población
en general, pero especialmente para las semillas estelares.

Me enfrento a muchos desafíos porque las razas estelares deben seguir leyes
estrictas de contacto e intervención que limitan lo que se puede compartir y cómo. Y
un ejemplo de esto es la Primera Directiva que básicamente prohíbe e impide que los
no humanos compartan información y tecnología que está por encima de la que se
encuentra en la Tierra. Además de impedir que toda evidencia contundente sea
compartida con el público en general.

Descubrí que esto es principalmente para evitar que otras civilizaciones mucho más
avanzadas intervengan e impongan sus valores y ética a los humanos en la Tierra,
ya que la Federación Galáctica cree que la humanidad debe evolucionar por su
cuenta y sin interferencias. Dejando a todas las razas estelares no humanas para
ayudar a la Tierra solo como inspiración, sembrando fragmentos de información en la
red humana, los sistemas de comunicación y el inconsciente colectivo, utilizando
tanto la telepatía natural como la sintética.

Así que me enfrento a mucha censura que limita lo que puedo compartir, qué temas y
como los abordo. Además de esta mayor censura basada en la Primera Directiva,
también debo compartir toda esta información extraña e inusual que también enfrenta
censura humana de todo tipo, incluido lo que se puede decir y lo que no se puede
decir en una plataforma de redes sociales como esta, YouTube.



También me enfrento mucho al escepticismo e incredulidad que se le ha adoctrinado
al público en general y cómo se le ha condicionado a reaccionar cada vez que se
enfrenta a cualquier tema que tenga que ver con extraterrestres, incluso hasta el
punto de ridiculizar.

Además de esto, gran parte de la información no se puede compartir abiertamente
porque los poderes silenciarían rápidamente a mi grupo, impidiendo que todos
podamos filtrar todo lo que podamos hacia la sociedad humana de la Tierra.
Teniendo en cuenta que mucha de la información y los temas que aquí trato son
sensibles y altamente censurados, siento la necesidad de aclarar que podrías
interpretarlos como ciencia ficción. Sin embargo, vivo lo que digo todos los días y me
tomo esta información muy en serio.

Como siempre digo en mis créditos, vean esta información como ciencia ficción o
como mejor la vean y quien tenga ojos que vea.

No me interesa mentir ni inventar historias estelares y no intento imponérselo a
nadie, ni me interesa cambiar el punto de vista de nadie. Esta es mi información y
tengo derecho a compartirla en mi canal de YouTube, como cualquier otra persona lo
hace en el suyo. Solo espero que muchas personas encuentren mi información
valiosa para ellos y para su proceso de despertar espiritual.

La información de este canal de YouTube está dirigida principalmente a las semillas
estelares avanzadas y altamente despiertas y a las almas afines que ya saben
quiénes son o están en proceso de descubrir su verdadera identidad, así como a
todos esos innumerables extraterrestres completos que se están haciendo pasar por
humanos en este momento en la Tierra. Pero esta información es para cualquiera
que encuentre valiosa alguna parte de ella. 

Les agradezco, almas bellas, por darle like y suscribirse. Se los agradezco mucho, ya
que me ayudan a seguir con mi difícil tarea de escribir y publicar todos estos temas
tan complicados y a diario.

Espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


